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¿Cree que está cerca de conseguir esa ciu-
dad ideal?
Yo creo que sí y va a ser gracias al esfuerzo
de todos los ciudadrealeños. La Ciudad Real
actual no tiene nada que ver con la de hace
quince años.

¿No le da vértigo pensar en todos los pro-
yectos que tiene por delante?
Más que vértigo me da fuerza, ilusión, más
ganas de trabajar y de luchar.

Antes, mucha gente se iba a estudiar
fuera. ¿Cuál es la tendencia actual?
En Ciudad Real hay una Universidad muy
importante y nosotros queremos aprovechar
los talentos y mentes cualificadas de nuestro
campus. Próximamente vamos a tener las
nuevas facultades de Medicina o Psicología y
eso es otro valor añadido para la calidad de
vida de nuestra ciudad. Me atrevería a decir
que ésa es la principal virtud de nuestra ciu-
dad y que valoran mucho los que nos visitan
y los que viven aquí. 

¿Cree que en estos momentos le falta algo
a la ciudad?
Queda camino por recorrer. Creo que hay
que mejorar determinadas infraestructuras
de comunicación. También sé que hacen
falta más aparcamientos y creo que hay que
continuar con la línea de peatonalización de
la zona centro de la ciudad. Estamos traba-
jando en un modelo de ciudad en el que las
comunicaciones sean la base fundamental
para el desarrollo de los pueblos y ciudades. 

¿Cree que la ciudadanía entiende esa
mejora cualitativa a la que se refiere?
Yo estoy convencida de que sí, o por lo
menos así me lo dicen los ciudadanos. Sobre
todo los ciudadrealeños –y aquí me incluyo
yo- que cada día tenemos un mayor senti-
miento de orgullo de nuestra ciudad. De una
capital que crece y está de moda. Creo que
eso repercute positivamente en el orgullo de
los ciudadrealeños.

¿Hay algo que le quita el sueño?
Me quita el sueño pensar que habrá familias
que lo pasan mal en este momento de situa-
ción económica delicada a nivel nacional,
gente que no encuentra un puesto de traba-
jo, familias que no lleguen a fin de mes…
Trabajo para que nadie se quede sin una
oportunidad y puedan tener un empleo, que
es la mejor política social que puede tener
cualquier familia.

¿Es su prioridad de la legislatura? 
Por supuesto.

¿A qué ha tenido que renunciar desde que
llegó a la alcaldía? 
Creo que lo más difícil ha sido conciliarlo
con la vida familiar, sobre todo, porque
cuando llegué a la alcaldía acababa de ser
madre y lógicamente eso ha sido muy com-
plicado. También he tenido que adaptarme a
un puesto que es muy visible y que hace que
tu vida cotidiana cambie. De alguna manera
dejas de ser un ciudadano más que pasa
inadvertido.

¿Hay algún modelo de ciudad que le guste
especialmente? 
Me gusta mucho Valencia. La verdad es que ha
crecido de forma planificada, ordenada, respe-
tando el medio ambiente. La parte antigua ha
sabido conservar el patrimonio histórico y la

“Todos somos

embajadores

de la ciudad”
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